



Prière du Pape pour l'Église en Synode

« Je voudrais vous rappeler qu'il ne s'agit pas de la fin du chemin, mais plutôt de la poursuite d'un chemin ecclésial. C'est un chemin que nous parcourons, comme les disciples d'Emmaüs, en écoutant le Seigneur qui vient toujours parmi nous. Il est le Seigneur de la surprise.

Par la prière et le discernement, l'Esprit Saint nous aide à réaliser « l'apostolat de l'oreille », c'est-à-dire apprendre à écouter avec les oreilles de Dieu afin de pouvoir parler avec la parole de Dieu.

Nous nous rapprochons ainsi du cœur du Christ, d'où naît notre mission et la voix qui nous attire à Lui. Une voix qui nous révèle le cœur de la mission, qui est de rejoindre chacun, chercher chacun, accueillir chacun et impliquer chacun, sans exclure personne.

Prions pour l'Église, afin qu'elle adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux, en se laissant guider par la force de l'Esprit Saint vers les périphéries du monde »

– Pape François, Octobre 2023
